

Aus der Dorfentwicklung

Bericht von Bgm. Josef Reingruber



In der neuesten Ausgabe der Zeitschrift für Dorfund Stadtentwicklung wird den Aktivitäten des Dorfentwicklungsvereines Haibach eine ganze Seite gewidmet.

Vor allem wird den Lesern die Idee eines regelmäßigen Newsletters, welcher per E-Mail an die Mitglieder geht vor-

gestellt. Im Bild oben ist Obmann Siegi Ehrenmüller stolz auf die neueste Ausgabe dieser Zeitschrift.

Treffen der Mühlviertler Dorfentwicklungsvereine

Im Mehrzwecksaal Renning fand



kürzlich ein Treffen der Mühlviertler Dorfentwicklungsvereine statt. Neben einem Gedankenaustausch auch in Anwesenheit mehrerer Bürgermeister gab es Impulsreferate von Bgm. Josef Reingruber

über Projekte in der Gemeinde, von Mag. Siegi Ehrenmüller über die erfolgreiche Entwicklung der Dorfentwicklung in Haibach sowie von Labg. Bgm. Arnold Weixelbaumer über die Bürgerbeteiligung bei der Dorfentwicklung in der Gemeinde Zwettl an der Rodl.

DANKE!

Als kleines Dankeschön für die umfangreichen Arbeiten im Rahmen der Ausstellung "Unsere Dörfer" bei der Eröffnung des Mehrzweckgebäudes in Renning lud die Gemeinde die aktiven Beteiligten zu einem kleinen Imbiss, sowie regionalen Most und Saftprodukten ein. Mit Bildern wurde nochmals auf diesen schönen Tag Rückblick gehalten.



ME-Nr: 2009_013